



かわらばん

長岡市子連

第186号

令和7年12月



CHECK!

詳細はサイトでも公開中です。
ぜひご覧ください。



令和7年8月10日(日)~12日(火) サマー キャンプin妙高

小学5・6年生83人が参加し、国立妙高青少年自然の家を拠点に2泊3日のサマー キャンプを実施しました。1日目は上越市立水族館「うみがたり」を訪れた後、妙高へ移動。3日間雨続きとなりましたが、ナイトウォークや野外炊飯、キャンプファイヤーなど、多彩な活動に意欲的に取り組み、仲間とともに特別な夏の体験を重ねました。



楽しかったよ「サマー キャンプ」

ぼくが一番心に残っていることはボールペン・Tシャツ作りです。ボールペン作りでは、初めて小刀を使ったので、「むずかしいなあ」と思ったけれど、上手に作ることができました。Tシャツ作りでは、野外炊事でたくさん葉を拾い、自分だけのオリジナルTシャツを作ることができました。楽しかったです！

上組小学校5年 T.Sさん

サマー キャンプの思い出

今回のサマー キャンプで楽しかったことは2つあります。1つめは、水族館に行ったことです。事前説明会やバスの中ではあまり話していない人とも話すことができたし、自分たちで行く場所を話し合うこともできました。2つめは、カレーライス作りです。みんなで協力して、火をおこしたり、カレーを作れたのがうれしかったです。

今回のサマー キャンプで、みんなで楽しく3日間を過ごして、友達をたくさん作れてすごく良かったです。来年もサマー キャンプに来て、友達をまた作りたいです。

和島小学校5年 S.Kさん





おたのしみ デイキャンプ。

9/21
十日町

10/5
豊田

小学校区ごとに開催しているおたのしみデイキャンプ。今年は南部地区から十日町小学校区、中央地区から豊田小学校区にて行いました。両日ともたくさんのご家族から参加していただき、にぎやかなデイキャンプにすることができました。

CHECK!

サイトにて当日の詳しい様子をご紹介。
あわせてご覧ください。



長岡市子連 ジュニアリーダースクラブ通信



今回の研修のテーマは司会進行とゲーム説明。来たる『みんな友だち』と『再会のつどい②』に向けて実践的なトレーニングを行いました。実際に体を動かしながらゲームのルールや進行を確認し、「伝わりやすい説明」を意識して話し方を工夫しました。互いにアドバイスを交わしながら、少しづつ自分たちのスタイルをつかみ、仕上がりは上々な様子。次のイベントに向けて準備を進める良い機会となりました。



[編集後記]

天気予報の雪マークも見られるようになり、いよいよ冬本番が近づいてきました。今年はインフルエンザの流行も激しく、先日開催した事業でも、やむなくキャンセル…という方が多く見受けられました。

これから冬のお楽しみ会という子ども会も多いのではないでしょうか。みんなで元気に参加できるよう、体調管理には十分お気をつけください。

お忙しい中、原稿をご執筆いただいた皆さんに心より感謝申し上げます。

今後の活動よてい

3月 7日(土) 次年度子ども会育成役員研修

役員になったけど何をしたらいい?そもそも子ども会って何?
…などなどみなさんの疑問質問にお答えします!

対象

新年度子ども会代表者・役員のみなさん

3月15日(日) 再会のつどい③
鋭意企画中! 続報をお待ちください。

みんな友だちおよび
サマーキャンプ参加のみなさん

*対象のみなさんには近く案内をお送りします。
また子ども会代表者さん宛て新年度の封筒は2月上旬ごろ学校を通じて送付予定です。